
会長挨拶

佐々木昭博会長

　先週の水曜日に、久留里線の久留里～上総亀山

駅間の廃止をJR東日本が正式に発表したという

ニュースがありました。去年の春くらいだったと

思いますが、廃線検討中!100円の運輸収入を上げ

るのに16,821円、168倍の費用が掛かる最も採算

性の悪い路線!という衝撃的なニュースが出て以

降、関係各所、色々と議論を重ねた結果の廃線決

定という結論をJR東日本が出した訳です。これに

ついて久留里線存続を願う市民からは「こんな短

期間でいきなり廃線を決めるなんて…」と憤りの

声も聞こえるらしいですが、私個人的にはチョッ

ト言葉が悪いかもしれませんが、今さら言っても

仕方ないのではないかと感じています。まあ、私

自身は久留里線沿線に住んでる訳でもなければ、

久留里線自体も興味本位で1回しか乗った事があ

りませんから、部外者が無責任な事を言うな!と

怒られそうですが、会社経営者という立場から見

てもこれだけの不採算路線ですから、民間企業と

してはやむを得ない決断ではないかと思うと同時

に、むしろ今まで継続してくれた事に感謝すら覚

えます。去年、惜しまれつつも退会された宮本会

員からこんなクイズを出された事があります。今

夜の夜食はどうする?と奥さんと母親から聞かれ

ました。奥さんからは「あなた今日はカレーが

食べたいでしょ?」、母親からは「違う違う今日

はカツ丼が食べたいよね～?」と板挟みに合いま

した。佐々木さんならどう答える?①カレー、②

カツ丼、③カツカレー、自分は迷わず③のカツ

カレー!と答えましたが、宮本さんは「ちゃうね

ん、どれも不正解!日頃から上手く立ち回り、そ

のような答えを求められないような状況を作るべ

し!」と、さすが百戦錬磨の回答、勉強になるな

～と思い、それ以来その教えを意識して行動する

ようになりました。今回の久留里線の廃線問題も

しかり、JR東日本が2年前に赤字路線の発表をす

る以前に、私達はもっとやれる事はなかったのか

な?今さら言っても仕方ない事ですが、決まった

事は決まった事。バス運行の代替え案等、JR東日

本も市民生活に配慮したプランを出してくれてい

るようです。今まであったものを変えたり無くし

たりするのは、誰しも多少の抵抗があるものです

が、気持ちを考えを切り替えて、この先どうして

いくべきか?地域住民にとって出来るだけ利便性

が高く、持続可能な交通手段が維持されるよう関

係各所が同じ方向を見て、前向きに考え議論して

いく事が肝要ではないかと、個人的には思ってお

ります。

会長報告

１．11月30日(土)ホテルスプリングス幕張にて米山

　　学友会の忘年会が開催されました。当クラブか

　　らは、カウンセラーの内山会員、米山奨学生

　　のグエン・ティ・キム・トゥさんが出席しまし

　　た。お疲れ様でした。

２．国際ロータリー第2790地区　寒郡ガバナーよ

　　り、鈴木荘一会員に委嘱状が届きましたのでお

　　渡しします。



幹事報告

宮嵜　　慎幹事

１．例会プログラム

２．ガバナー月信(12月号)　 

　　

〈報　告〉

１．次回12月9日(月)の例会は、年次総会及びクラ

　　ブ協議会です。年次総会では、今年度の収入

　　と支出の中間報告及び、指名委員会にて指名

　　された次年度理事候補者についてご承認頂き

　　ます。クラブ協議会では、委員会ごとに上期活

　　動報告を委員長より発表をお願い致します。

　　発表内容は週報に掲載しますので、原稿を12月

　　6日(金)までにメールにて事務局にご提出下さ

　　い。なお、委員長が欠席の場合は、代理の方よ

　　り発表をお願い致します。また、次回例会終

　　了後13時30分より新理事会が開催されます。総

　　会にて承認されました新理事の方は、ご出席下

　　さいますようお願い致します。

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．会員家族親睦忘年例会の出欠の案内

４．地区大会の出欠の案内

５．第2790地区ガバナー寒郡様及び地区ロータリー

　　財団統括委員長漆原様より年次基金寄付に対

　　してのお礼のお手紙

６．東京六本木RCの創立20周年記念式典の案内

親睦委員会

私の記念日・誕生祝

ニコニコBOX

佐々木昭博 先週の月曜日から風邪を引いてし

まいました。めずらしく花植え作

業を真面目にやったからかもしれ

ません。そう思えば名誉の負傷で

すね。

宮嵜　　慎 12月に入り、気忙しい季節になり

ました。皆様、ご自愛してお過ご

し下さい。

大川　裕士 誕生日祝い、ありがとうございま

す。今年も、あとひと月となりま

した。体調管理に気を付けて日々

を過ごしたいと思います。

馬場　孝弘 私の記念日・誕生祝の皆様、おめ

でとうございます。もう12月に

なってしまいました。年始の目標

達成に向け、ラストスパートして

いきます。

中野　賢二 久留里線の一部廃線がニュースで

取り上げられていました。なんと

か亀山地区を盛り上げる方法はな
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いですかね。ダムや温泉もあり、

自然も豊富で素晴らしい所です。

岡野　直美 先週の花植え、参加出来ず残念で

す。駅前とてもきれいでした。今年

も残り1か月。体調管理しっかりと

したいですね。

大桃　哲郎　 花植えに行かれた皆様、お疲れ様

でした。最近、例会を含め行事を

欠席する事が多かったので、活動

を積極的にしていきます。

釼持　純一 六本木ロータリークラブ20周年

記念例会に参加してみませんか。

私、釼持は妻と2人で参加しま

す。

金子　勝美 先週は花植えご苦労様でした。楽

しかったです。

篠塚　知美 昨日は、きみモルcupを内みのわ公

園にて開催させて頂きました。天気

も良く、大盛上がりでした。来年

は皆様のご参加お待ちしておりま

す。

山口　正洋 私の記念日・誕生祝の皆様、おめ

でとうございます。また、クラブ

協議会お疲れ様でした。

小関　常雄 クラブ協議会お疲れ様でした。12

月に入り、忘年会のシーズンです

ね。体調管理に努めましょう。

秋元　直樹 社会奉仕委員会の皆様、残りの活

動計画もご協力の程宜しくお願い

致します。

福田　順也 本日のクラブ協議会の委員会別会

議、お疲れ様でした。

隈元　雅博 佐々木会長をはじめ、理事会員の

皆さん半年間お疲れ様でした。残

り半年も頑張って参りましょう!早

見さん、四つのテストお疲れ様で

した。記念日、誕生日の皆さんお

めでとうございます。これからも

地域貢献と世界平和の為にロータ

リー活動を頑張ります!

鈴木　荘一 お誕生日祝いありがとうございま

した。

髙橋　雄一 お世話になります。誕生日プレゼ

ントありがとうございます。前回

頂いた冷めないマグカップ、大事

に使わせて頂いております。

黒岩　靖之 今年も残り1か月となりました。仕

事もロータリー活動も何事なく頑張

りましょう。

大多和一彦 来たる2月16日、君津市民文化ホー

ルにて、千葉交響楽団の定期公演会

が行われます。お時間の許す方は

是非どうぞ。

吉野　和弘 12月になりました。28日まで風邪

をひかないように頑張ります。

秋元　政寛 ついこの間まで暑かったので12月

という実感がわきません。

森　　敏広 12月に入り、朝晩は冷え込みます

ね。体調管理に気を付けて、お仕

事頑張りましょう。

常住　賢二 師走に入り、今年も残り1か月と

なりました。何かと気忙しい時期

となりますが、体調に留意しなが

ら新年を迎える準備を進めましょ

う。

松岡　　靖 皆さん仕事や行事に忙しい年末で

しょうが、健康で楽しく年越せま

すように!

小幡　　倖 12月に入ってしまいました。1年が

早足で過ぎて行く感があります。

残された日々、取りこぼしのない

ようチェックしようと思います。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。今年も残すところ1か月とな

りました。本日は若干遅刻ぎみで

したが、次回はもっと早く来れる

よう頑張ります。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。今年も残すと

ころ1か月となりました。暖かい日

もありますが、油断せずに過ごし

ましょう。

大森　俊介 今月お誕生日の皆様、おめでとう

ございます。クラブ協議会お疲れ

様でした。

早見　秀一 四つのテストを担当させて頂きま

した。次回は坂本会員です。宜し

くお願い致します。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月、誕生日、

お誕生日を迎えられる会員の皆様

おめでとうございます。

高島　俊治 私の記念日を頂きました。ありが

とうございました。

溝口　幸雄 天気は毎日良いですが、空気が非

常に乾燥しています。火の取り扱

いには注意しましょう。

木内　高茂 寒くなりましたね。年末に向けて

風邪をひかないよう気を付けま

しょう。

石野　英人 早いものでもう1か月ですね。年

の終わりに合わせて、1年間の出



来事の整理をして新年を迎えよう

と思います。

内山貴美子 いよいよ今年もあと少しになりま

した。コロナが流行しています。

皆様、体に気を付けましょう!

安高　弘和 寒暖差の激しい日々が続きます。

体調管理に気を付けましょう。

富田　健司 先日、家族が交通事故に遭いまし

た。幸い怪我は小さく済みまし

た。12月になり、忙しい日々が続

くと思いますが車の運転には注意

しましょう。
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